
 

 

校長室の窓から  

第  

 ◎体育科の学習で５－３の学級を参観しました。 

リレーの学習で、４人が１チームになって練習していきます。お互いにアドバイスをしながら、

よりスピードに乗ったバトンパスになるよう頑張っていました。１０月の万寿の子運動会でより成

長した姿が、期待できそうです。この１時間で上手くなった子もたくさんいました。 

 
◎算数の学習で１－１の学級を参観しました。 

数の合成（足し算）の基礎となる考えを、「１と９で１０」など、すらすらと答えられるように練

習しています。担任の先生やグッドスタートの先生に、聞いてもらって合格できるように頑張って

います。１０だけでなく、９や８にもチャレンジしています。楽しみながら学んで欲しいですね。 

 
◎FMくらしき「集まれ小学生」の収録がありました。 

 ５月２１日（火）に FMくらしきの番組「集まれ小学生」の収録があって、６年生が参加しました。 

最初に４人の代表児童が 1人ずつ万寿小学校の学校紹介をしました。 

 
 

 

 

 

 

 

「万寿学区の方々が登下校を見守ってくださっていることで安心できる」ことなど、それぞれの

良さをしっかりと話すことができました。その後、代表児童が、将来の夢や家族へのメッセージ等

を伝えました。放送日についてはまた、お知らせしてくださるそうです。とても楽しみですね。 
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○○さん 

「北児童センター」

について。 

○○さん 

地域の方々の見守

りについて。 

○○さん 

「ますのきょうだ

い」について。 

○○さん 

「ますの子の歌」に

ついて。 


